

MixedClubMeisterschaften

2020

Da in diesem Jahr aufgrund von Corona keine Medenrunde bei uns stattgefunden hat, wurden die MixedClubMeisterschaften ins Leben gerufen.

Gemeldet haben sich 9 Paarungen. Diese hatten Gelegenheit, in der Zeit vom 06.07. – 27.08.20 ihre Begegnungen auszutragen.

Endspiele und Siegerehrung sowie ein gemütliches Beisammensein wurden auf Freitag, 28.08.20, 16:00 festgelegt.

Im Laufe der Zeit mussten leider einige Paarungen aufgrund Verletzung und terminlicher Probleme zurückziehen.



Alle verbliebenen Aktiven haben fleißig gespielt und nicht nur die Filzkugel über den Platz gejagt.



Am Ende der „Abrechnung“
standen die Finalisten fest:

WER HOLT
GOLD?



Am 28.08.20, 16:00 Uhr, das große Finale. Leider konnten Ilse Stiefel und Uwe Jehle nicht antreten und der GOLD-Pokal ging an Jeannine und Turbo.

Anstelle des Finales fand ein Schaukampf statt zwischen den Gewinnern und Andy, mit seiner Partnerin Melle.

Natürlich hatte an diesem Nachmittag jeder Gelegenheit nochmals zum Schläger zu greifen und „just for fun“ zu spielen. Auch ein gern gesehener Guest, Ingrid Sprinckstubb, hat ein Doppel vervollständigt. Herzlichen Dank auch hierfür.

Der Zeitpunkt der Siegerehrung ist gekommen.

Andy Hauk begrüßte jetzt so ganz offiziell alle Aktiven sowie Klaus Hartel, Präsident des MFC 08 Lindenhof.



Preise für geleistete Arbeiten erhielten unsere Zaunkönige, Marian, Turbo und Ebbi, sowie Gitti für die Unterstützung bei der Organisation.



Erster Preis und somit der Pokal in GOLD für Jeannine und Turbo

Zweiter Preis und somit der Pokal in SILBER für Ilse und Uwe

Dritter Preis und somit der Pokal in BRONZE für Melle, für ihren Mut, als Newcomerin gegen alte Hasen anzutreten.

Eine weitere Anerkennung und Dank ging an Heinz Waldbrenner, der heute mit seiner Frau Doris leider nicht anwesend sein konnte.

Als nächster „vereinspolitischer Höhepunkt“ stand das gemütliche Beisammensein an. Andy Hauk, der Mann am Buffet, ließ keinen hungrig nach Hause gehen. Wie angekündigt, gab es *Ebbes vun de Sau und ä bissl Salad*. Alles seeeeeehr lecker.







Bleibt mir zum Abschluss nur noch einen ganz herzlichen Dank an Andy Hauk für die Idee, diese MixedClubMeisterschaft ins Leben zu rufen, die tolle Organisation, das Essen, sowie die Herzlichkeit und Freude, mit der in dieser Tennisabteilung alles angepackt wird. Ein besonderer Dank auch an Hilde Hauk, die uns immer wieder bei Veranstaltungen unterstützt.

Also, es war ein tolles Event, das sicherlich nicht das Letzte dieser Art war.

Bleibt alle gesund.

Eure Tennisabteilung